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Rotaract 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 5 novembre 2017, nei locali del ristorante “Il Cavaliere” di Paderno 

Dugnano si è svolta  la Conviviale dedicata al Rotaract. 

Sedevano al tavolo della Presidenza, oltre al Presidente e al socio Stefano 

Sordi ,  i giovani del Rotaract : Stefano Colzani, Presidente,  Maria Elena 

Besana, Prefetto e Marco Vendraminetto, Tesoriere Distrettuale. 

Dopo gli inni e gli onori alle bandiere, il Presidente ha dato il benvenuto ai soci 

del Rotaract, ringraziandoli per la loro partecipazione , ed ha inviato il 

Presidente del Rotaract a presentare l’attività svolta dal club. 

Stefano Colzani ha iniziato,  illustrando il progetto “CRESCERE INSIEME” , 

creato con l’obiettivo di entrare nelle  scuole per far conoscere le nuove 

professionalità. Sono stati avviati a tal proposito percorsi sia all’Istituto Versari 

di Cesano Maderno, che al Paci di Seregno. 
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Il secondo progetto, “ASSOCIAZIONE STEFANIA”  è rivolto all’ambito  sociale , 

con l’obiettivo di offrire ai ragazzi con disabilità la possibilità di trascorrere 

serate insieme, al di fuori dell’ambito familiare, in compagnia di alcuni ragazzi 

del Rotaract. 

Importante è anche il progetto “ IL 

CAMMINO DI LORIS “ una onlus creata allo 

scopo di supportare le cure di Loris, un 

bambino colpito da emoraggia cerebrale, 

che necessita di fisioterapia e farmaci 

costosi per affrontare la sua malattia. Il 

ricavato raccolto viene devoluto alla 

famiglia, come contributo per la cura. 

Un altro progetto è  il “CAMP 

DELL’AMICIZIA”, correlato al tema della 

disabilità , che prevede un soggiorno di una 

settimana in una casa sul lago di Como, per 

permettere ai ragazzi disabili di svolgere 

attività   insieme. 

Un nuove service previsto dal Club è 

“B.LIVER” , dal nome della patologia da cui 

sono affetti  e che stanno cercando di 

combattere, con la pratica di attività di gruppo finalizzate alla loro 

integrazione. 

A questi progetti di Club si aggiungono quelli distrettuali tra cui “ KARIBUNI” , 

rivolto alla raccolta di fondi, anche attraverso la vendita di braccialetti 

artigianali lavorati sul posto, per costruire un asilo nido in quella zona 

dell’Africa  e il progetto “ WINGBEAT” , per la raccolta di fondi rivolti 

all’acquisto di un drone  per il trasporto rapido di un defibrillatore in caso di 

incidenti. 

 

L’esposizione di  Stefano si è conclusa con un caloroso applauso del pubblico 

per la sua  presentazione. 

Dopo cena, è intervenuta Elena Besana, che ha trattato il tema  “ I SOCIAL 

MEDIA, QUESTI SCONOSCIUTI”, con la presentazione dei diversi canali di 

informazione sui media e le percentuali di  utilizzo giornaliero da parte degli 

utenti. 

Da questa statistica  è emerso che il tempo dedicato ai social network è in 

media di 14ore al giorno.  

Diventa, quindi, doveroso porsi la domanda “ E’ utile investire sui social 

network? “ 
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Da qui l’analisi delle possibilità di comunicazione offerte da Facebook e sistemi 

affini. 

“ Non  importa bene o male; 

l’importante è che se ne parli” ( 

O.Wilde)  

Da questa premessa nascono le varie 

campagne pubblicitarie che si sono 

avvalse di immagini e motti, talvolta 

anche discutibili, per pubblicizzare un 

prodotto, come la discussa campagna 

del Buondì Motta   o il “ case history” 

dell’Amaro Montenegro o, ancora, il 

caso della sconfitta ai mondiali 

dell’Italia, mandata in panchina, 

immagine utilizzata poi da IKEA per 

fare pubblicità del suo prodotto 

analogo. 

Questi esempi forniti da Elena  sono serviti per far comprendere un principio 

importante della comunicazione pubblicitaria online che è “ stupire nel 

quotidiano”. 

E’ evidente,  però, come ha sottolineato  Elena,  per ogni campagna che 

funziona, se ne trovano altre che falliscono, come quella di PANDORA, che è 

stata criticata per il massaggio trasmesso . 

“Un ferro da stiro, un pigiama, un grembiule, un bracciale di pandora. 

Secondo te, che cosa le farebbe piacere” 

Elena ha elencata altre campagne pubblicitarie che hanno fallito, come quella  

della Lancia, con la foto di un calcio dato a una donna, o quella di Carpisa , 

con la promessa di uno stage in azienda con l’acquisto di un prodotto o la 

pubblicità delle pompe funebri Taffo.   

L’epic fail è sempre dietro l’angolo, ha concluso  Elena , per questo occorre 

prestare molta attenzione al target a cui ci si rivolge ed usare le parole giuste. 

 Un applauso anche per Elena da parte del pubblico e un ringraziamento del 

Presidente per il contributo offerto dal Rotaract  hanno concluso la  serata. 

La riunione è terminata alle 22.40 
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Presentazione del libro “Dalla Chiesa” 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Giorno 21 novembre 2017, presso lo Sporting Club di Monza si è tenuta la 

Conviviale relativa alla presentazione del libro “DALLA CHIESA” da parte 

dell’autore Andrea Galli ,  che ha  evidenziato come nel suo libro siano narrate 

le vicende che hanno caratterizzato la vita lavorativa e personale del Generale 

Dalla  Chiesa 

 

Lo scrittore ha 

messo in evidenza 

come nei 100 giorni 

della sua carriera, in 

qualità di Prefetto, 

siano consumanti i 

fatti che lo hanno 

visto in seguito 

vittima della mafia , 

mandante del suo 

omicidio. 
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I fatti accaduti in quel periodo hanno 

aperto una serie di interrogativi circa i 

mandanti dell’omicidio, oltre al 

coinvolgimento mafioso . 

 

Nella prefazione al testo, Aldo  Cazzullo  

ripercorre  la carriera militare del  

Generale Dalla Chiesa , caratterizzata 

dalla sua propensione all’azione in ogni 

situazione, come dimostrano i vari 

episodi narrati  e sottolinea con la sua 

morte abbia aperto una stagione, chiusa 

con l’assassinio di Falcone e Borsellino . 

 

 Nella descrizione del suo operato , il  

Generale viene presentato  come “ un 

uomo chiamato a districarsi fra poteri visibili e occulti : la politica italiana, i 

Servizi segreti, gli infiltrati, i grandi vecchi, i killer. “ 

 La prefazione si conclude con una riflessione di grande impatto emotivo: 

 

 

 

 

“Di questo possiamo 

essere certi : Carlo 

Alberto Dalla Chiesa 

era un italiano di 

cui poter andare 

orgogliosi.” 
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Colletta alimentare  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Condividere  i  bisogni  

per condividere  il senso  della  vita 

"Non  pensiamo  ai poveri come  destinatari  di una buona  pratica   

di volontariato  da fare  una  volta  alla  settimana [...] 
 

 Queste esperienze, pur valide  e utili [...]  
dovrebbero  introdurre  ad un vero   

incontro con  i  poveri  e dare  luogo  ad una   

condivisione  che  diventi  stile di  vita. [...] 

La  loro  mano  stesa  verso di  noi à anche  un invito[…]  
a riconoscere  ll  valore che  la  povertà  in  se stessa  costituisce. 

La  povertà  è un atteggiamento  del cuore […]  
e permette di vivere  in  modo  non  egoistico   

e possessivo  i legami  e gli affetti". 

(messaggio  di  Papa Francesco  per  la Giornata  Mondiale  dei Poveri, 

dal Vaticano,  13 giugno 2017). 
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Il giorno 25 novembre 2017  è stata la giornata dedicata alla Colletta 

Alimentare , con il saluto augurale del Pontefice che in occasione dell’Udienza 

Generale del Mercoledì, tenutasi in Piazza San Pietro, ha rivolto un saluto al 

termine del suo discorso alla Fondazione Banco Alimentare in vista della 

21esima Giornata Nazionale della Colletta Alimentare. 

Queste le parole del Santo Padre: "Saluto i rappresentanti della 

Fondazione Banco Alimentare e auguro ogni bene per la Colletta 

Alimentare che avrà luogo sabato prossimo in operosa continuità con 

la Giornata Mondiale dei Poveri che abbiamo celebrato domenica 

scorsa. Grazie!" 

Il nostro club ha partecipato alla raccolta alimentare presso l’ESSELUNGA di 

Varedo , dove è stata allestito , come ogni anno, un punto di raccolta gestito 

dai volontari delle varie 

Associazioni. 

 

 

 

 

 

 

Un riconoscimento particolare va agli organizzatori della colletta , che , come 

ogni anno, si sono resi disponibili per  assicurare il corretto funzionamento e la 

riuscita dell’iniziativa.  
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Anche il nostro club ha contribuito alla raccolta alimentare  con la spesa 

effettuata presso l’ESSELUNGA  e finalizzata all’organizzazione delle Rotariadi 

del giorno successivo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il nostro socio Enrico Cavallini, nel ringraziare i soci che hanno partecipato alla 

colletta, ha trasmesso i dati della raccolta alimentare effettuata quest’anno, 

con un confronto anche con quelli degli anni precedenti. 

 

Come si può evincere dal grafico sottostante , la raccolta alimentare si è 

particolarmente consolidata dopo l’apertura della nuova ESSELUNGA di Varedo 

e si è mantenuta costante, pur con delle oscillazioni , negli anni successivi.  
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Un ringraziamento particolare va ai soci che hanno prestato la loro azione di 

volontariato anche nel corrente anno, contribuendo alla riuscita dell’iniziativa. 
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Rotariadi 2017 – Gara di bocce 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno 26 novembre 2017, presso il Centro sportivo Pioltelli , via Rosmini 17 

a Monza, si è svolta la gara di bocce, specialità all’italiana, valida per  la 

Classifica Sportiva, organizzata dal Club Varedo e del Seveso, aperta ai 

rotariani e ai simpatizzanti. 

La gara si è svolta in un clima di serena competizione, che ha visto quasi tutti i 

soci del Varedo presenti prendere parte alle varie competizioni. 
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E’ stato allestito da parte del rotare club Varedo un ricco buffet , organizzato 

dalle mogli di Carmelo ed Amitti , che si sono dedicate sia alla preparazione 

del cibo, che alla cottura di un prelibato piatto caldo, supportate dai soci che si 

sono resi disponibili  a preparare e gestire il buffet. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Al termine della gara sono stati proclamati i vincitori: 

- 1a  classificata la coppia di ospiti del club  Monza Est 
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- 2a  classificati la coppia di coniugi Santamaria- Santamaria  del club 
Monza Est 

- 3a  classificata  la coppia con la presenza dell’ex presidente del club 
Monza Nord - Lissone  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La gara è stata caratterizzata  da un clima di grande convivialità e si è chiusa 

in bellezza con la torta  offerta dal club Varedo e del Seveso .  
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Conviviale del 28 novembre 
 

Il giorno 28 novembre 2017, nei locali del ristorante “Il Cavaliere” di Paderno 

Dugnano si è tenuta la Conviviale con la partecipazione del Dott. Andrea 

Dell’Orto , Vicedirettore di Assolombarda. 

Erano presenti al tavolo della Presidenza , oltre al Presidente e alla sua 

consorte, il dott. Andrea dell’Orto, con la responsabile dell’ufficio stampa di 

Assolombarda, Gigliola Santin, il dott. Colombo Fabio con un suo collaboratore. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dopo gli inni e gli onori alle bandiere, il Presidente ha dato il benvenuto agli 

ospiti, annunciando l’intervento del dott. Dell’ Orto al termine della cena. 

Dopo cena, il Presidente ha presentato al pubblico  il curriculum dell’ospite, 

iniziato con l’attività nell’azienda di famiglia e proseguito nel corso degli anni 

con l’attribuzione di cariche diverse in Confindustria, prima  ed in 

Assolombarda ,poi.  

 

Nel prendere la parola, il relatore ha ringraziato il  Rotary per l’invito ed ha 

introdotto il tema della serata:.” Il trend economico nel nostro territorio” , 

partendo dalla presentazione delle diverse tipologie di produzione industriale  

nella provincia di Monza Brianza , con la prevalenza di aziende manifatturiere 

pari al 35% dell’intera produzione , di cui il 53% metalmeccaniche ed il 16% 

legate al design e all’arredo. 
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L’industria manifatturiera trainante è quella legata alle piccole aziende , con 

una vendita di prodotti rivolta prevalentemente al mercato straniero,con ottimi 

risultati. 

C’è un clima di fiducia nella ripresa economica, con la previsione di un 

fatturato in crescita nel 2018 

Nella panoramica industriale, l’Assolombarda si colloca come una realtà al 

servizio delle imprese.  

La nuova prospettiva dell’industria 4.0 porta alla necessità di lavorare su 

progetti legati alla digitalizzazione dell’azienda , con l’introduzione di nuove 

figure professionali  “digital-oriented” , in cui i giovani possono essere favoriti 

per le competenze acquisite. 

Un altro aspetto importante è il cambiamento del mercato del lavoro e del 

welfare, con contratti legati ad una nuova modalità di distribuzione dei premi 

nel caso di positività del  reddito da parte dell’azienda : una volta definita la 

soglia del premio da attribuire, si possono prevedere altre tipologie di premi 

legati ad altri fattori, come il premio assiduità, o piattaforme welfare, che 

prevedano altri tipi di benefit. 

Rimane sempre il problema degli investimenti con il supporto delle banche, 

perché il costo del denaro è sempre elevato e occorrerebbe prevedere buone 

forme di finanziamento, con nuove leggi di stabilità e costi più bassi per le 

varie operazioni. 

Alla richiesta di eventuali domande da parte del pubblico, la prima domanda è 

stata quella di sapere quali siano state le condizioni particolari che hanno 

favorito la ripresa economica. 

Il  relatore ha risposto  indicando il manifatturiero come la leva trainante del 

recupero aziendale, tenuto conto che  nella provincia di Monza e Brianza  si 

trovano modelli di impresa a tipo familiare con  l’imprenditore che vive 

l’azienda come la propria famiglia ed è disposto a mettere  in gioco qualsiasi  

risorsa per farla funzionare. 

Inoltre le aziende della provincia hanno la caratteristica di  produrre  brand 

assai  validi  

La seconda domanda è stata relativa  al tema delle startup e al ruolo di 

Confindustria in  n questo ambito. 

 

Dell’Orto ha risposto  che si sta facendo molto per favorire la crescita di nuove 

startup e Colombo ha precisato che la strategia usata è quella di mettere le 

startup in contatto con le aziende già esistenti , per creare joint-venture. 
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Alla domanda se esista una vera e propria politica aziendale che possa 

sostenere le aziende a medio e lungo periodo, il relatore ha dovuto ammettere 

che occorre creare  una sensibilità politica verso il ruolo dell’azienda , perché 

la maggior parte dei politici non proviene dal mondo industriale e, quindi, deve 

maturare una sensibilità verso le politiche aziendali. 

Questa problematica ha portato alla riflessione che sarebbe opportuno che 

anche gli industriali possano intraprendere la carriere politica, per supportare 

con la propria esperienza  scelte e decisioni relative alla politica aziendale. 

 

Quest’ultima considerazione ha richiamato un’altra riflessione sulla necessità di 

prendere in considerazione la  formazione dei giovani , intensificando quelle 

realtà scolastiche che si dedicano alla formazione professionale degli studenti e 

che nell’attuale panorama scolastico stanno vivendo un momento di 

abbandono da parte dell’utenza, a vantaggio dei licei . 

Non a caso l’industria lamenta ora mano d’opera specializzata che possa 

ricoprire ruoli significativi nel ciclo produttivo. 

 

Dell’Orto ha  citato a questo proposito gli sforzi che Confindustria sta 

compiendo verso le scuole ad indirizzo industriale , contribuendo 

all’ammodernamento  dei laboratori, soprattutto quelli di meccatronica, per 
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favorire una preparazione moderna e all’avanguardia dei futuri lavoratori 

dell’industria manifatturiera. 

 

Con questa prospettiva  positiva si è chiuso il dibattito e il Presidente ha 

ringraziato Andrea dell’Orto per il suo interessante intervento, offrendogli un 

omaggio in ricordo della serata.  
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Concerto di Natale 2017  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La sera del 2 dicembre 2017, il RC  Varedo e del Seveso ha avuto il piacere di 

poter  patrocinare,  

insieme al Comune di Paderno Dugnano, il  Concerto di Natale che si è tenuto 

nella Chiesa di Santa Maria  Nascente a Paderno Dugnano. 

 

Ha fatto gli onori di casa Paolo Chieregatti, che ha ringraziato il Comitato 

organizzatore, che ha gestito anche la raccolta di offerte elargite per il 

concerto e che sono destinate alle famiglie bisognose , i musicisti  e i cantanti 

protagonisti della serata, il Rotary Club e l’Amministrazione Comunale per aver 

patrocinato  l’iniziativa, i servizi sociali e la parrocchia. 

 

Ha , poi, dato la parola al Presidente del Rotary  Club Varedo e del Seveso, che 

ha ricordato la partecipazione del Club all’iniziativa del Concerto di Natale  e lo 

spirito di solidarietà che lo caratterizza, con il sostegno alle famiglie, più di 200 
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nel corso degli anni evidenziando che è nello spirito del l Rotary  fare il 

possibile affinché la comunità possa trarre beneficio da questa iniziativa.  

 

E’ intervenuto  in seguito l’Assessore Boffi , che ha messo in evidenza come le 

problematiche siano aumentate in questi anni nel Comune di  Paderno 

Dugnano e sempre più frequenti siano  le chiamate con richiesta di aiuto da 

parte delle famiglie. 

Un ringraziamento particolare è andato a quelle persone che si dedicano al 

volontariato al centro d’ascolto  per aiutare a risolvere i problemi delle famiglie 

bisognose di aiuto. 

  

Dopo i saluti è stato dato il via al concerto, che comprendeva questa  ricca 

proposta di canti natalizi: 
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Una forte emozione ha creato l’esecuzione del giovanissimo pianista Gabriele 

Litterio Corsello. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La  tematica  dei testi delle canzoni, la prestazione partecipe e professionale 

dei musicisti, l’atmosfera mistica e religiosa della Chiesa hanno creato un clima 

natalizio che ha coinvolto il pubblico, pronto ad applaudire calorosamente ogni 

esibizione  . 
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Ringraziamento 
 

 

 
 
 
 
 
 

 Carissimi, 
  
è con grande soddisfazione che vi comunico i risultati della Giornata Nazionale della Colletta 
Alimentare 2017: sono state raccolte 8.200 tonnellate in Italia di cui ben 2.085 in Lombardia!!! 
  
Una giornata interamente dedicata alla solidarietà verso chi è meno fortunato e che ha 
rappresentato una grande occasione di coesione sociale e di integrazione tra popoli e culture 
diverse. 
  
Hanno partecipato alla colletta molte Comunità di fede ed etnie diverse (ad esempio la Comunità 
Latinoamericana, la Comunità musulmana….), i detenuti che hanno preso parte a questo gesto 
facendo la colletta direttamente nelle carceri, gli stessi assistiti delle nostre Strutture Caritative 
che in molti, quest’anno, hanno partecipato attivamente riducendo così il confine tra “chi dona” e 
“chi riceve” e rimescolando ruoli e sensibilità sociali ed umane. 
  
Un grande grazie a chi ha reso possibile tutto ciò, agli oltre 145.000 volontari che si sono spesi con 
entusiasmo in tutta Italia per il successo di questo gesto meraviglioso, a chi ha partecipato 
facendo una “spesa in più” per chi è meno fortunato, rendendo concreto e operativo l’invito che il 
Papa ha lanciato alla 
Giornata Mondiale dei Poveri, quando ha ricordato di non amare “a parole, né con la lingua, ma 
con i fatti e nella verità” 
  

GRAZIE DI CUORE A TUTTI! 
  
Marco Magnelli 
  
Marco Magnelli 
Direttore 

  
 
                           
  
 

 
Associazione Banco Alimentare della Lombardia 
“Danilo Fossati” Onlus 
Via Papa Giovanni XXIII, 17/19 – 20835 Muggiò (MB) 
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